

WARTA

Dandim Pimpin Bersama Apel Pergeseran Pasukan

Agung widodo - SEMARANG.WARTA.CO.ID

Feb 13, 2024 - 11:04



Dandim 0714/ Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar Bersama Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha dan Kapolres Semarang AKBP. Oka Mahendra Memimpin Bersama Kegiatan Apel Pergeseran Pasukan Dalam Rangka Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pemilu Tahun 2024, Bertempat di Stadion Pandanaran Wujil Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Rabu (13/2/2024).

SEMARANG- Dandim 0714/ Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E., M.Si bersama Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha S.H., M.H dan Kapolres Semarang AKBP. Oka Mahendra, S.I.K., M.H memimpin bersama kegiatan apel pergeseran pasukan dalam rangka Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pemilu tahun 2024 bertempat di Stadion Pandanaran Wujil Kecamatan Bergas, [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Rabu (13/2/2024).

Turut hadir, Forkopimda dan Kepala OPD terkait, serta Forkopimcam se-

Kabupaten Semarang. Adapun peserta meliputi unsur TNI-POLRI, Satpol-PP, Dishub, BPBD, Linmas, dan Sentra Komunikasi (Senkom) mitra Polri.



Dalam apel tersebut, Bupati Semarang saat membacakan amanat dari Pj Gubernur Jawa Tengah mengatakan Apel Pergeseran Pasukan ini menunjukkan bahwa Polda Jateng, Kodam IV/ Diponegoro dan jajaran TNI di Jawa Tengah serta Pemprov Jateng, KPU dan Bawaslu, siap bersinergi menyukseskan Pemilu, utamanya di tahap inti, yaitu tahap pemungutan suara.

"Maka, hari ini secara simbolis dilaksanakan Apel Pergeseran Petugas Pengamanan Pemungutan Suara, yang akan bertugas diseluruh wilayah Polda Jawa Tengah, termasuk di 117.299 TPS se-Jawa Tengah," ujarnya.

Sedangkan Petugas yang akan kita berangkatkan hari ini terdiri dari: 15.647 personil Polri Pengamanan TPS; 3.732 personil TNI (AD:3.573, AL:149, AU: 10) yang akan bertugas di 558 Polsek se-jajaran Polda Jateng. Dari Pemprov Jateng, kita akan menugaskan 237.882 orang anggota Satlinmas untuk mendukung pengamanan di TPS.

Dalam kesempatan yang sama Dandim 0714/Salatiga menyampaikan kepada seluruh personel yang melaksanakan pengamanan pemilu agar selalu antisipasi terhadap potensi kerawanan pada saat menjelang pungutan suara berupa sabotase pengrusakan sarana prasarana pendukung lainnya.

"Pastikan keamanan pemilu 2024, kita harus dapat membaca situasi , apabila ada yang kejadian luar biasa lakukan korodinasi dengan pihak terkait," tegas Letkol Inf Ade.



Sementara itu, Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menghadiri apel pergeseran pasukan dalam rangka PAM TPS Pemilu tahun 2024 wilayah Hukum Poles Salatiga yang dipimpin oleh PJ Walikota Salatiga Yasip Khasani S.Ip, M.M., Dandepom IV/3 Salatiga Letkol Cpm Widodo, S.Pd.dan Kapolres Salatiga (AKBP Aryuni Novitasari, M. Psi., M.Si., Psikolog.

Kegiatan ini dipusatkan Lapangan Bayangkara Polres Salatiga yang dihadiri pula oleh segenap Forkopimda Kota Salatiga serta tamu undangan lainnya.

Setelah rangkaian kegiatan selesai,Kasdim bersama Pj Walikota,Kapolres Salatiga beserta jajaran Forkopimda Kota Salatiga mengecek perlengkapan personel yang akan dibawa menuju ke TPS-TPS di wilayah kota Salatiga.

Kepada Penerangan Kodim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menyampaikan,semoga dengan adanya sinergisitas dalam pengamanan Pemilu 2024, semua anggota yang terlibat pengamanan pemilu tahun 2024 dapat peka dan tanggap terhadap gejala-gejala yang muncul serta mengambil langkah yang cepat, tepat dan profesional.

“Saya berpesan untuk semua personil agar selalu jaga kesehatan, Karena untuk sekarang ini cuaca tidak bisa di prediksi. Kalau kita sehat insyaallah tugas kita semua bisa terkendali. Selalu jaga keselamatan dalam bertugas,” pesan Kasdim.

Editor:Yudha27_20